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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

МИ-8 будут перевозить пассажиров по маршруту Норильск–Диксон–Норильск 
На вертолетные перевозки по маршруту Норильск–Диксон–Норильск Таймыру 

предоставят дополнительную субсидию, сообщили в районном управлении общественных 
связей. 

 Движение воздушных судов по маршруту было приостановлено контрольно-надзорными 
органами Красноярского края в связи с несоответствием инфраструктуры аэропорта "Диксон" 
требованиям безопасности осуществления воздушных перевозок и отсутствия сертификата 
соответствия на аэропортовую деятельность.  

 В настоящее время помимо самолетов прорабатываются 2 варианта доставки 
пассажиров в самый северный населенный пункт Таймыра: вертолетами МИ-8 и в летний 
период речным транспортом – теплоходом "Хансута Яптунэ". "Опыт подобной замены 
самолетов имеется. Система отлажена. Поэтому пассажиры без транспортного сообщения не 
останутся", – подчеркнул начальник управления транспорта, информатизации и связи Олег 
Мозгунов. 

 Рейсы вертолётом МИ-8 планируют осуществлять по мере загрузки не реже одного раза 
в неделю и по тарифам не выше, чем на самолет. При необходимости уже в этом году на 
данном направлении до конца летней навигации будет задействовано судно "Хансута Яптунэ" 
или иные суда, идущие в попутном направлении.  

 По словам Олега Мозгунова, в министерстве промышленности и энергетики 
Красноярского края, курирующем воздушное сообщение, уже готовится корректировка в 
краевой бюджет 2012 года, предусматривающая предоставление Таймыру в этом году 
дополнительной субсидии на организацию пассажирских перевозок из Дудинки до Диксона и 
обратно вертолетами МИ-8. Необходимые расчеты в профильное министерство 
правительства края уже направлены. Ожидается, что и соответствующие поправки в проект 
краевого бюджета на 2013 год будут внесены в октябре.  

 Первые после закрытия аэропорта пассажиры были отправлены в Диксон судном 
"Фёдор Наянов", следующим в попутном направлении с грузом. 22 сентября в Диксон по 
разовому разрешению был выполнен авиарейс, доставивший в поселок 38 пассажиров. 15 
человек обратным рейсом прибыли в аэропорт "Норильск". 

"Таймырский Телеграф" 
 

С 1 октября 2012 года работникам муниципальных учреждений Таймыра будет 
повышена заработная плата 

На Таймыре состоялось второе заседание XIII сессии районного Совета депутатов, в 
ходе которого парламентарии рассмотрели семь вопросов повестки дня.  

Так, решением депутатов были внесены изменения в Положение об оплате труда лиц, 
замещающих муниципальные должности, и лиц, замещающих должности муниципальной 
службы в органах местного самоуправления, муниципальных органах Таймырского Долгано-
Ненецкого муниципального района (далее - Положение).  

По информации докладчика по данному вопросу - заместителя начальника управления – 
начальника отдела организационных структур, методологии оплаты труда и социальных 
выплат Финансового управления Виктории Морозовой, проект решения о внесении изменений 
в Положение подготовлен в связи с реализацией мероприятий по повышению оплаты труда 
лицам, замещающим муниципальные должности, и муниципальным служащим с 1 октября 
2012 года на 6 %. Повышение денежного вознаграждения данной категории работников 
является плановым и предусмотрено в районном бюджете на 2012 год.  

Кроме того, в связи с плановым повышением заработной платы работников бюджетной 
сферы Красноярского края с 1 октября 2012 года, на сессии были также внесены поправки в 
Положение об оплате труда работников муниципальных учреждений Таймырского Долгано-
Ненецкого муниципального района. 

По словам Виктории Морозовой, в целях реализации единой политики Красноярского 
края, повышение уровня заработной платы работников учреждений, финансируемых за счет 
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средств районного бюджета, осуществляется за счет увеличения тарифных ставок 
(окладов) по тарифной системе оплаты труда на 6 %, а также увеличения на 6% размера 
фиксированных компенсационных выплат (ФКВ), установленных в абсолютной сумме, с 2124 
до 2251 рублей. Одновременно вносятся изменения в размер заработной платы, 
установленный в Красноярском крае для муниципального района, используемый для целей 
расчета региональной выплаты, который также увеличивается на 6% и возрастает с 8817 
рублей до 9347 рублей. 

Финансовое обеспечение повышения уровня заработной платы работников бюджетной 
сферы, будет осуществляться за счет средств районного бюджета, предусмотренных при его 
принятии на 2012 год, поскольку также является плановым. 

На сессии также были внесены изменения в состав Антинаркотической комиссии 
муниципального района (далее – АНК района). В связи с сокращением органов наркоконтроля 
в городе Дудинка, в ее состав был включен заместитель начальника Управления 
Федеральной службы по контролю за оборотом наркотиков РФ по Красноярскому краю – 
начальник Норильского межрайонного отдела.  

Согласно поправкам, внесенным в Положение об Управлении муниципального заказа и 
потребительского рынка Администрации Таймыра, к его функциям отнесено осуществление 
муниципального контроля за проведением муниципальных лотерей на территории 
муниципального района. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 

Дворы и дороги Дудинки становятся лучше 
В рамках  первого заседания X сессии Горсовета Глава города Дудинки Алексей 

Дьяченко проинформировал депутатов и приглашённых  к участию в работе сессии, о 
состоянии дел в сфере развития и модернизации улично-дорожной сети города, а также 
ремонтов дворовых территорий жилых домов города. К настоящему времени подрядными 
организациями завершен текущий ремонт участка улицы Строителей площадью 3355 кв.м, 
уложен асфальт на проездах от дома № 1 на улице Матросова до дома № 5А одноименной 
улицы и Театральной, 10.  
 Продолжается текущий ремонт ещё одного крупного участка улично-дорожной сети 
Дудинки – в районе домов 19 на улице Островского и № 9 на улице Дудинская. Выполнен 
комплекс работ по засыпке провала и ремонту асфальтобетонного покрытия дорожного 
полотна в районе жилого дома № 39 на улице Ленина, дома 13 на улице Щорса. 

Глава Дудинки довёл до сведения присутствующих, что аукционы, проведенные на 
право заключения муниципальных контрактов на ремонт придомовых территорий, позволили 
снизить первоначальную стоимость работ и сэкономленные средства направить на ремонт 
ещё двух дворов Дудинки. Кроме трёх дворов, состояние которых было определено как 
наиболее проблемное: возле жилых домов №№ 17, 17-а, 19 на улице Спортивная, двора 
дома № 12 на улице Матросова и дворовых территорий домов №№ 63 и 65 на улице 
Горького, ведутся работы во дворах Щорса, 29, 35, 37/2. Практически завершена укладка 
асфальта на 40 лет Победы, 2 А.  

В течение лета 2012 года отремонтировано рекордное для последних лет число 
участков улиц, дорог и дворовых территорий, общей площадью более 15 тысяч квадратных 
метров – отметил Алексей Дьяченко. 

АСДГ 
 

Канализационно-насосная станция в Дудинке готова к запуску на 90%  
Главная городская канализационно-насосная станция в Дудинке готова к запуску в 

эксплуатацию на 90%, сообщили в пресс-службе администрации Таймыра. 
Накануне ход капитальных ремонтных работ на станции проконтролировали глава 

района Сергей Батурин, руководитель администрации района Олег Шереметьев и 
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заместитель руководителя районной администрации по вопросам развития 
инфраструктуры и завозу топливно-энергетических ресурсов Сергей Шаронов. 

«Мы проводим большой объём работ по переводу станции в автоматизированный режим 
управления, поэтому ввод в эксплуатацию немного задерживается, — сказал директор 
подрядной организации ООО «Сибстройпроект» Станислав Светличный. 

Руководитель администрации района Олег Шереметьев отметил, что на сегодняшний 
день инженерные работы выполнены на 90%, что позволяет в ближайшее время запустить 
насосы и приступить к проведению пробных испытаний. «Пусконаладочные работы на 
станции подрядчики планируют начать в ближайшее время с переключения части города. Это 
даст возможность выявить несовершенства, устранить течи, чётко отладить механизм, после 
чего насосная станция возьмёт на себя всю нагрузку», — подчеркнул Олег Шереметьев. 
Руководству обсуживающего коммунального предприятия ОАО «Таймырбыт» и своим 
заместителям он поручил активно включиться в процесс и приступить к совместному 
устранению замечаний. 

«Новая насосная станция действительно нужна городу, поскольку действующая работает 
на пределе своих возможностей. Перед нами стоит задача несмотря ни на что запустить 
объект до наступления холодов, и для этого потребуются усилия всех заинтересованных 
сторон — контролирующих структур и тех, кто будет объект эксплуатировать», — сказал глава 
Таймыра Сергей Батурин. 

«Красноярский краевой портал» 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
Уже более 100 млн. руб. составляет сумма выплат пенсионных накоплений НПФ 
"Норникель" 

На 21 сентября сумма средств пенсионных накоплений, выплаченная НПФ "Норильский 
никель" своим клиентам, превысила 100 млн. руб. Об этом сообщили в пресс-службе НПФ.  

 Уже почти 5 тыс. пенсионеров получили деньги. Фондом в установленном 
законодательством порядке осуществляются единовременные и срочные пенсионные 
выплаты, начаты первые ежемесячные выплаты накопительной части трудовой пенсии, 
которые будут производиться застрахованным лицам пожизненно. 

 С 1 июля 2012 года НПФ "Норильский никель" в соответствии с Федеральным законом 
"О порядке финансирования выплат за счет средств пенсионных накоплений" начал прием 
заявлений о назначении пенсий, а с августа приступил к выплатам пенсионерам. 

 В фонд уже обратились более 9 тыс. человек. Срок принятия решения по установлению 
выплаты определен законодательно и зависит от вида выплат. Обращения за получением 
срочных и пожизненных пенсий рассматриваются в течение 10 дней со дня подачи заявления 
и всех необходимых документов, за единовременной выплатой – в течение 30 дней. Выплаты 
осуществляются в течение месяца со дня принятия фондом соответствующего решения. 

 "Наибольшая нагрузка по реализации закона выпала на Норильский филиал фонда. 
Благодаря профессиональной работе сотрудников филиала рассмотрение заявлений и 
назначение выплат происходит без задержек и сбоев, несмотря на значительный поток 
граждан, обратившихся за назначением накопительной части трудовой пенсии", – сказала 
президент фонда Екатерина Акифьева. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

Более $1,4 млрд. ожидается чистая прибыль "Норникеля" по МСФО в I полугодии 
– По предварительным итогам деятельности за первое полугодие 2012 года чистая 

прибыль группы "Норильский никель" в соответствии с международными стандартами 
финансовой отчетности ожидается на уровне более $1,4 млрд.  

 Согласно прогнозу, выручка от реализации в отчетном периоде составит более $5,9 
млрд., показатель EBITDA ожидается на уровне $2,5 млрд.  
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 Несмотря на влияние негативных макроэкономических факторов в первом 
полугодии 2012 года, итоги работы компании характеризуются сохранением высокого уровня 
рентабельности операций и эффективным контролем издержек.  

 Компания предполагает раскрыть промежуточные финансовые результаты 
деятельности по итогам первого полугодия 2012 года по МСФО после завершения 
формальных корпоративных процедур по их утверждению.  

"Таймырский Телеграф" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В краевом правительстве уволили двух крупных чиновников 
В краевом правительстве 24 сентября подписано два указа об увольнении двух 

высокопоставленных чиновников.  
Губернатор Лев Кузнецов уволил своего полномочного представителя в Центральном 

территориальном округе Владимира Саара. Он уходит с должности по собственному желанию 
с 1 октября. Саар проработал в этой должности с января 2012 года, а до этого возглавлял 
Каратузский район. 

Кроме этого, сегодня премьер-министр края Виктор Томенко подписал указ об 
освобождении от должности заместителя министра экономики и регионального развития 
Вячеслава Жгуна. Как говорится в документе, Жгун также уходит с поста по собственной 
инициативе, с 19 ноября этого года. 

ИА Пресс-Лайн 
 

Красноярский край оказался в тройке лидеров по "интеллектуальному" контрафакту 
Третье место занимает Красноярский край в федеральном списке по количеству 

возбужденных уголовных дел по незаконному использованию программного обеспечения, 
сообщают в региональном МВД итоги восьми месяцев работы в текущем году. 

В 2012 году полиция края проверила около 507 объектов производства, хранения и 
продажи мультимедиа-товаров и программного обеспечения. Контрафакта обнаружили на 
сумму более 2,5 миллиона рублей. Выявлено 228 преступлений, констатируют в 
правоохранительных органах. 

"В последнее время отмечается увеличение интереса организаций – правообладателей 
к защите своей продукции. Подразделения экономической безопасности и противодействия 
коррупции ГУ МВД России по краю активно сотрудничают с общественными антипиратскими 
организациями", – рассказал начальник отдела УЭБиПК ГУ МВД России Юрий Шаповалов. 

В полиции отмечают, что "задача противодействия преступлениям в сфере 
интеллектуальной собственности вошла в число приоритетных для органов внутренних дел 
Российской Федерации". 

Еще несколько лет назад,  до вступления России в ВТО, по мнению экспертов, 
программное обеспечение являлось "пиратским" на 90%, в сфере "видеопиратства" 
нелегальный рынок занимал 85%, в полиграфии и киноиздательстве – 70 %, на кабельном 
телевидении – 90%, отмечает ведомство. 

Сибновости 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 
Путин: при модернизации производств нельзя забывать о людях 

В Кремле поддерживают идею ужесточения ответственности за управление 
автомобилем в нетрезвом виде. Об этом сообщил пресс-секретарь президента Дмитрий 
Песков. По его словам, последние события подтверждают необходимость принятия жестких 
мер. О других мерах по социальной защите работников устаревших предприятий Владимир 
Путин говорил с главой Минэкономразвития. Речь шла в основном об алюминиевой отрасли, 
но в модернизации нуждается не только она.  
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Встреча в кабинете в Сочи, где обсуждается судьба десятков тысяч человек, 
которые работают на устаревших предприятиях. 

"У меня уже была беседа с собственниками. И я просил вас лично подключиться к 
решению вопросов достаточно острых и с экономической, и с социальной точки зрения", — 
начал обсуждение вопроса Владимир Путин. 

Больше всего проблем на алюминиевых заводах, рассказал министр экономразвития. 
Особенно на Богословском алюминиевом. Это в городе Краснотурьинске Свердловской 

области. Моногород и единственное градообразующее предприятие, которое практически не 
обновлялось 60 лет. Когда повысились тарифы на электроэнергию, то агрегаты просто 
встали. "Они не модернизируемые. Они сегодня генерят убытки, и естественно, первая 
реакция собственника была — сократить людей. А это 1200 человек", — пояснил президенту 
министр экономического развития России Андрей Белоусов. 

Собственников, в числе которых владелец "РусАла" Олег Дерипаска, Владимир Путин 
приглашал к себе и долго с ними беседовал. Фактически повторилась ситуация, что была в 
Пикалево 4 года назад. 

И здесь тоже на днях были подписаны примирительные документы. А свои заводы 
собственники обязались модернизировать. На кредит от Внешэкономбанка. 
  "Частично люди будут переведены на другие производства в рамках того же завода. 
Части людей будет, видимо, добровольно, предложены пакеты, с тем, чтобы они переехали 
на новое производство. Но подчеркиваю, добровольно, никого по приказу сократить, уволить 
не могут. Этого не будет", — заверил министр экономического развития Андрей Белоусов. 

"Это очень важно, чтобы было будущее какое-то у предприятия. И людям надо помочь", 
— подчеркнул Путин. 

Вице-премьер Дмитрий Рогозин приехал к главе государства сразу с двумя новостями. 
Из области ОПК. Начались работы по созданию российских гиперзвуковых технологий и 
реконструкция стрелковой отрасли в Туле, куда активно привлекают частный бизнес. И уже 
скоро обещают результат. 

"Инициативные вещи, которые у нас появились в стрелковом бизнесе, — это создание 
нового пистолета и новых двух стрелковых образцов снайперских винтовок. Это уже работа 
частных предпринимателей. Они сейчас проходят государственное испытание, надеюсь, что 
они будут приняты на вооружение", — отметил заместитель председателя правительства 
Дмитрий Рогозин. 

"Нужно предпринять энергичные шаги к технической модернизации, привлекать и 
частные деньги, абсолютно тут согласен с вами. Но нужна программа, причем, программа 
должна быть выстроена таким образом, чтобы параллельно с модернизацией производств, 
решались и социальные вопросы. Чтобы про людей не забывали", — поставил важнейшую из 
задач Владимир Путин. 

«Вести 
 
Федеральный бюджет РФ может быть исполнен с профицитом – замминистра 
финансов 

Федеральный бюджет РФ в текущем году, скорее всего, будет исполнен с профицитом, 
сообщил в понедельник заместитель министра финансов России Сергей Сторчак.  

"Если мы и будем иметь дефицит, то в очень разумных пределах, а скорее всего, 
может быть, закончим текущий год, как и прошлый, с достаточно солидным профицитом", - 
сообщил Сторчак в беседе с российскими журналистами в Мехико, где он участвовал в 
заседании заместителей министров финансов и глав Центральных банков G20.  

В середине сентября Минфин сообщил, что профицит федерального бюджета РФ в 
январе-августе 2012 года, по предварительной оценке, составил 529,39 миллиарда рублей, 
или 1,4% ВВП. Первичный профицит за отчетный период достиг 751,03 миллиарда рублей. 

Доходы федерального бюджета за отчетный период составили 8,354 триллиона 
рублей, или 65,9% от плана на 2012 год. Кассовое исполнение расходов - 7,824 триллиона 
рублей, или 61,4%к плану на текущий год, передает РИА Новости. 

ПРАЙМ 
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РБК daily подсчитала, кто поделит бюджетный пирог и на что пойдут государственные 
деньги 

Бюджет на следующие три года получился с перекосом: больше половины всех средств 
разделят между собой Минфин, Минобороны и МВД. Таким образом, на пенсионные выплаты 
и безопасность государство потратит почти в два раза больше, чем на медицину, 
образование и экономику развития.  

На этой неделе правительство должно окончательно завершить работу над проектом 
федерального бюджета и внести его в Госдуму. Согласно ведомственной структуре расходов 
федерального бюджета на 2013 год, всего в следующем году министерства поделят на 500 
млрд руб. больше, чем в текущем (всего 11,6 трлн руб.). Как и в прошлом году, основная 
часть средств будет распределяться Минфином, на его долю придется больше трети 
запланированных расходов: 4,9 трлн руб.  

Доля Минфина в расходах федерального бюджета все три года только будет 
нарастать: если в этом году в структуре на министерство приходится меньше 40%, то уже в 
2015 году — больше 50%. Большую часть этих средств составят социальные расходы, в 
основном пенсионное обеспечение. В 2013 году на эти цели будет выделено 3,3 трлн руб., в 
2014tм — 2,98 трлн руб., в 2015tм — 3,37 трлн руб.  

На втором месте по объему расходов стоят Минобороны и МВД: в сумме на них 
придется почти 2,4 трлн руб., к 2015 году сумма снизится до 2 трлн руб. Таким образом, 
Минфин, МВД и Минобороны вместе должны будут освоить больше половины средств 
бюджета.  

Такой перекос в бюджетном финансировании появился недавно. «Рывок в пенсионном 
обеспечении был в 2009 году, с 2010 года в бюджете преобладает социальная 
направленность», — рассказывает эксперт Центра развития НИУ ВШЭ Андрей Чернявский. 
Бюджетный акцент на оборону и безопасность появился в прошлом году, после того как 
Дмитрий Медведев пообещал вложить 20 трлн руб. в оборонку.  

Остальные ведомства сильно отстают по объему расходов. Так, Минобрнауки получит 
всего 391 млрд руб. — это почти в три раза меньше средств, чем у МВД. В целом 
финансирование образования снизится в следующем году на 2,8%, в 2014 году — еще на 
8,9%. «Это не соответствует задачам повышения расходов на науку из всех источников, 
поставленных в указах президента от мая этого года, и в тех ориентирах, которые 
определены в докладе министра экономического развития в части увеличения инвестиций в 
НИОКР для обеспечения технологической модернизации экономики и устойчивого 
экономического роста», — жаловался на сокращение финансирования гражданской науки 
глава Минобрнауки Дмитрий Ливанов премьеру на прошлой неделе.  

В минусе и система здравоохранения: в следующем году доля Минздрава сократится с 
344,5 млрд до 282 млрд руб. (даже с учетом 42 млрд руб. у Минтруда, который раньше 
входил в Минздравсоцразвития), а к 2015 году — до 202,6 млрд руб. Но такое сокращение 
расходов не означает сокращение финансирования всей отрасли, успокаивал на прошлой 
неделе министр финансов Антон Силуанов. Хотя в номинальном выражении расходы на 
здравоохранение сократятся примерно на 18%, их доля в консолидированном бюджете 
составит 2,5 трлн руб., из которых только 15% придется на федеральный бюджет. 
Аналогичный процесс произойдет и в образовании — там федеральный бюджет 
профинансирует только 19% всех расходов.  

«Я понимаю мысль министра финансов: регионы должны увеличить зарплаты 
учителей, это их расходы, не смогли — будут жучить. Однако возникает вопрос: где взять 
деньги в условиях стагнации во многих регионах?» — скептична директор Центра экономики 
непрерывного образования РАНХиГС при президенте РФ Татьяна Клячко. Хотя расходы на 
образование и должны идти из местных бюджетов, механизмов, которые позволили бы 
сделать это, пока нет. «В сентябре 2011 года, когда было поручение повысить зарплату 
бюджетникам, Федерация брала на себя обязательства выделить деньги на улучшение 
условий образования, сейчас об этом ни слова», — вспоминает г-жа Клячко. «Давить, чтобы 
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регионы повышали зарплаты, можно только в том случае, если трансферты будут 
повышены», — уверена она.  

Доля остальных министерств в структуре еще меньше. Так, Минсельхоз, Минпромторг, 
МЧС, Минтранс, Минкультуры, Минтруд, Минэкономразвития, Минэнерго, Минприроды, 
Минюст, Минсвязи, Минрегион и недавно созданное Министерство по развитию Дальнего 
Востока в сумме получат меньше 1 трлн руб. 

РБК daily 
 
Аналитик: Замедление экономики РФ — устойчивая тенденция 

Замедление российской экономики в 2012-2013 годы является весьма устойчивой 
тенденцией. Такое мнение высказала "Росбалту" аналитик "Инвесткафе" Дарья Пичугина. 

"Для того чтобы оценить устойчивость, посмотрим на прогнозируемые темпы роста 
экономики. Китай сократил рост ВВП до прогнозируемых 7,5% в 2012 году, США снизил 
прогноз по росту ВВП до 1,7-2%, еврозона ожидает падение от -0,6 до -0,2%. В такой 
ситуации, при всемирном сокращении производства, России будет сложно найти покупателей 
для своего сырья", — отметила эксперт. 

Она напомнила, что при сырьевой модели экономики возможности для роста крайне 
узки. "Здесь нет места улучшению товара, его конкурентоспособности, можно лишь 
увеличивать объемы (а этому есть предел) и надеяться на повышение цен (а это не во власти 
России)", — напоминает Пичугина. 

В то же время, полагает она, динамика не столь уж плоха: рост ВВП России в I 
полугодии составил 4,5%, в то время как в прошлом году он составил всего 3,7%. 

Росбалт 
 
В пенсионном проекте Минтруда не оказалось «страхового маневра» 

Министерство труда и социального развития РФ направило в правительство проект 
пенсионной реформы без положения о «страховом маневре». Об этом пишет газета 
«Ведомости» в номере от 24 сентября. 

Под «страховым маневром» понимается операция передачи от трети до двух третей 
накопительной части взносов на ликвидацию дефицита Пенсионного фонда. С помощью 
этого положения планировали собрать от 200 до 500 миллиардов рублей из необходимого 
триллиона. «Страховой маневр» считался одним из основных положений проекта Минтруда. 

Дефицит Пенсионного фонда решили покрывать за счет траншей министерства 
финансов и самостоятельной экономии фонда. 

Отказавшись от «страхового маневра», Минтруд предложил поэтапное осуществление 
проекта урезания накопительной части пенсии с шести до двух процентов. Высвободившееся 
средства ведомство предложило направить на ликвидацию дефицита Пенсионного фонда. 

Согласно проекту Минтруда, из государственной обязательной накопительная часть 
станет негосударственной и добровольной. Если пенсионер пожелает сохранить 
накопительную часть, то перечислять на нее часть зарплаты он будет самостоятельно. 

Инициатором новой пенсионной реформы в России стал президент страны Владимир 
Путин. Он велел ведомствам, среди которых министерства труда и финансов, разработать 
проект реформ до 1 октября 2012 года. 

Свой вариант реформы Минтруд передал правительству в срок, о действиях Минфина 
пока ничего не сообщалось. Однако, как отмечалось ранее, финансовое ведомство выступает 
против сокращения накопительной части пенсии. Вместо этого Минфин предлагает 
стимулировать более поздний выход граждан на пенсию. 

КМ 
 
Водителей запретили останавливать без причины 

Глава МВД России Владимир Колокольцев потребовал от сотрудников ГИБДД не 
останавливать водителей без причины, передает «РИА Новости». «Неоднократно мы слышим 
фразу «бесцельная остановка». Нужен алгоритм, сценарий, при каких обстоятельствах 
сотрудник ГАИ имеет право останавливать автомобиль», — заявил министр. 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

9 

По словам господина Колокольцева, необходимо полностью исключить случаи, 
когда инспектор вальяжной походкой идет к машинам и на вопрос «Зачем остановили?» — 
отвечает: «Документы проверить!». «Надо поставить в этом вопросе жирную точку. Эти 
бесцельные остановки негативно сказываются на имидже всех сотрудников», — уверен 
Колокольцев. 

авто@mail 
 

Госдума рассмотрит законопроект о конфискации автомобиля за езду в нетрезвом 
виде 

В понедельник в Госдуму внесен законопроект, предусматривающий конфискацию 
автомобилей у пьяных водителей. С соответствующей законодательной инициативой от 
фракции ЛДПР выступил член этой фракции Сергей Иванов. 

Согласно законопроекту, за управление автомобилем в нетрезвом виде водитель может 
быть лишен прав на срок от 1,5 до двух лет с конфискацией транспортного средства", 
сообщает пресс-служба партии. 

Законопроект также устанавливает, что за передачу управления автомобилем лицу, 
которое находится в состоянии опьянения, предусмотрена аналогичная мера наказания. При 
повторном нарушении этих правонарушений виновный лишается прав на три года при 
одновременной конфискации транспортного средства. 

Кроме того, конфискация предусмотрена и за вождение в пьяном виде без водительских 
прав. Одновременно с этой мерой правонарушитель может быть оштрафован на пять тысяч 
рублей. В качестве альтернативы предусмотрен административный арест на срок до 15 суток. 

Росбалт 
 

Россия выглядит безоружной. Несмотря на наличие у страны финансовых резервов, 
ситуацию с подготовкой к кризису нельзя признать удовлетворительной 

Эксперты продолжают давать оценки экономической ситуации, сложившейся в период 
между двумя пиками глобального экономического кризиса (приходящимися на памятные 
2008-2009 гг. и сегодняшний день). На сей раз с подробным обозрением положения дел в 
российской экономике и ее готовности к новому витку кризиса выступил Институт 
экономической политики им. Е.Т. Гайдара. Авторы документа разложили текущую 
экономическую ситуацию в стране буквально по полочкам. 

Судя по представленным экспертами материалам, экономические инструменты, 
использованные российскими властями в борьбе с первой волной кризиса в 2008-2009 гг., 
утратили эффективность. Других, более совершенных методов в их инструментарии пока не 
наблюдается. Это, в свою очередь, означает, что страна оказывается безоружной перед 
лицом кризиса и ничего хорошего ее в ближайшее время не ожидает. 

В самом начале своего "Обозрения" эксперты Института Гайдара отмечают, что, памятуя 
о непростительном благодушии в прошлом, в условиях усиливающихся проблем в Европе 
отношение российского правительства к возможной экономической угрозе принципиально 
иное. В отличие от шапкозакидательских настроений 2008 г., сегодня в правительстве никто 
более не рассматривает Россию в качестве "тихой гавани". Вместо этого обсуждение кризиса 
проходит в контексте его потенциальной глубины, а также набора мероприятий по борьбе с 
ним. С таким подходом соглашаются и отечественные, и иностранные инвесторы, также пока 
не воспринимающие Россию в качестве перспективного рынка. Изменить эту позицию сегодня 
не в состоянии даже экономический рост, наблюдаемый в России в последние годы. 
Напротив, инвесторов куда более беспокоит устойчивый отток капитала и низкая 
инвестиционная активность. 

Причины такого положения дел во многом кроются в результатах прохождения страной 
предыдущей острой фазы кризиса. Тогда Россия пережила спад экономики (ВВП снизился на 
7,8%, капитальные инвестиции упали на 15,7%), крупнейший из стран G20, а восстановление 
прежних объемов производства заняло два года. При этом наблюдался восстановительный 
рост, не улучшающий структуру экономики. 
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О том, что качество самой экономики заметно ухудшилось, свидетельствуют такие 
факторы, как рост доли топливного комплекса и увеличение доли сборочных производств из 
импортных компонентов в обрабатывающей промышленности. Не просматривается никаких 
улучшений и в институциональной среде, при том что инвестиционная активность остается на 
низком уровне. В связи с этим необходимость достижения экономикой предкризисного уровня 
ставит вопрос о дальнейшем ее развитии. "Есть опасения, что мы достигли уровня 
потенциально возможного выпуска, цены на нефть и банковское кредитование имеют 
ограниченное воздействие на расширение внутреннего спроса, а без активизации 
инвестиционных процессов экономический рост становится невозможным, - резюмируют 
авторы "Обозрения". - Ресурс поддержки экономического роста финансовой сферой 
практически исчерпан. Рост сбережений в банковской системе затухает, а отток капитала и 
розничное кредитование все в большей степени финансируются за счет кредитов 
Центробанка". 

По мнению экспертов Института Гайдара, снижение темпов роста потребительских 
кредитов неизбежно снизит и темпы расширения товарооборота, так как в настоящее время 
около трети потребления финансируется вновь выданными населению кредитами. Таким 
образом, несмотря на наличие у государства финансовых резервов, ситуацию с подготовкой к 
кризису нельзя признать удовлетворительной. Главная проблема состоит в слабой реакции 
экономики на монетарные импульсы. Так, по-прежнему расширение внутреннего спроса 
стимулирует рост производства лишь на пятую часть. А это означает, что в случае кризиса, 
зарезервированные правительством ресурсы не окажут стимулирующего воздействия. 

В связи с этим, по мнению авторов "Обозрения", важнейшими антикризисными мерами 
должны стать активизация экономической активности, в том числе и инвестиционной, и 
улучшение бизнес-климата в стране. Лишь тогда государственные резервы могут оказать 
поддержку производителям, а не будут усиливать инфляцию и поддерживать на плаву 
неэффективные производства. 

Утро 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Опять кругом изменники и шпионы. Госдума одобрила законопроект ФСБ, остановленный 
во времена президентства Медведева 

Нижняя палата проголосовала в первом чтении за корректировку статей УК РФ о 
госизмене и шпионаже. После закона об иностранных агентах это следующий шаг. Теперь 
НКО легко могут превратиться и в изменников, если их спонсоры окажутся из разведки. А 
гражданам предстоит четче «фильтровать базар»: в частности, в соцсетях, где тоже могут 
быть шпионы. Закон остановлен был, по данным «НГ», по распоряжению президента Дмитрия 
Медведева. Так что нынешнее думское голосование можно считать символом реставрации 
власти Путина.  

Как уже писала «НГ», отмена, дезавуирование или выхолащивание многого из того, что 
было сделано президентом Дмитрием Медведевым за четыре года его правления, сейчас 
идет полным ходом.  

Торопят даже не слишком срочные переделки: например, возвращают стране зимнее 
время вместо летнего варианта Медведева. В политической сфере тоже происходит 
перелицовка – когда оболочка вроде бы прежняя, а смысл совсем другой. Как известно, вслед 
за законом о выборах губернаторов, где хотя бы было оставлено голосование граждан, 
сейчас принимается закон Владимира Путина о якобы выборах сенаторов, где 
волеизъявления народа нет и в помине. Кстати, первое чтение данного проекта состоялось в 
Госдуме в прошедшую пятницу.  

Впрочем, в тот же день депутаты проголосовали за куда более символичный в этом 
плане законопроект. Речь идет об инициативе еще путинского правительства по серьезной 
корректировке двух статей Уголовного кодекса – 275 и 276. То есть «Государственная 
измена» и «Шпионаж». В конце 2008 года эта инициатива вызвала скандал внутри страны и 
обеспечила себе международное паблисити. Прежде всего из-за откровенного признания 
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Федеральной службы безопасности, которая и подготовила документ, в том, что 
действующая редакция этих профильных для нее статей УК не позволяет успешно применять 
их к более широкому кругу лиц. То есть обычных иностранных шпионов, сообщали чекисты, 
ловить и карать еще можно, а вот при попытке наказать их пособников в России, то есть 
настоящих изменников Родины, возникают проблемы из-за несовершенства 
законодательства. Поэтому ФСБ при поддержке кабинета Путина и предложила сделать 
определение государственной измены всеобъемлющим.  

После разгоревшегося в декабре 2008 года скандала комитет ГД по законодательству, 
которому неоднозначная инициатива и попала в руки, сделал все, чтобы задвинуть ее как 
можно дальше под сукно. Причем, по данным «НГ», председатель комитета Павел 
Крашенинников смог это сделать лишь после того, как заручился согласием тогдашней 
кремлевской администрации. Более того, по Охотному Ряду тогда ходили слухи, что 
руководству ГД поступило чуть ли не прямое о том указание с самого верха. Источники «НГ» 
в руководстве профильного комитета в то время уверяли, что приказ Медведева был 
согласован тандемом лишь после долгих споров. Тем не менее результат оказался налицо: 
закон о «широкой госизмене» завис. Но, как оказалось, не навсегда, а до лучших времен. 
Которые, судя по всему, теперь наступили.  

Стоит отметить, что, например, Крашенинников тогда эту ситуацию официально не 
комментировал. Спустя почти четыре года объяснять, почему мнение депутатов 
переменилось и они проголосовали за документ, он тоже не стал. В пятницу его в ГД не было, 
на телефонные звонки он не отвечал.  

Депутаты приняли законопроект без обсуждения и почти единогласно. По слухам, это 
стало результатом серьезной разъяснительной работы. Статс-секретарь ФСБ Юрий Горбунов 
даже в думских кулуарах на все уточняющие вопросы отвечал: «Без комментариев». А между 
тем в заключении профильного комитета содержание документа подвергается разгрому. 
Например, указано, что «в целях исключения правовой неопределенности и, как следствие, 
возможности произвольного толкования необходимо скорректировать признаки состава 
преступления». Шокирован был комитет и идеей расширить понятие «разглашение гостайны» 
до такой степени, «что уголовная ответственность по проектной статье 283.1 может коснуться 
каждого». Но тем не менее рекомендацию на первое чтение все-таки дал.  

Таким образом, если сегодня в статье 275 УК РФ все еще написано, что госизмена – это 
или шпионаж, или выдача госсекретов, или оказание помощи иностранным структурам «в 
проведении враждебной деятельности в ущерб внешней безопасности РФ», то скоро от 12 до 
20 лет будут давать за совсем другое. У госизмены теперь будет много аспектов. Во-первых, 
ею может считаться любое деяние против некоей абстрактной безопасности государства. Во-
вторых, это выдача каким-либо образом добытых гражданином гостайн зарубежным и 
международным организациям, причем без прежнего определения их деятельности как 
враждебной России.  

И, наконец, в-третьих, самое расширенное определение: «Оказание финансовой, 
материально-технической, консультационной или иной помощи иностранному государству, 
международной либо иностранной организации или их представителям в деятельности, 
направленной против безопасности РФ, в том числе ее конституционного строя, 
суверенитета, территориальной и государственной целостности».  

То есть даже технические сотрудники каких-нибудь западных НКО – это потенциальные 
изменники. А также, видимо, те несчастные прохожие, которые указали правильную дорогу 
человеку, говорящему с легким акцентом. В статье 276 «Шпионаж» тоже есть любопытные 
исправления. Здесь, кроме охоты за госсекретами, иностранным шпионам будет ставиться в 
вину и сбор «иных сведений для использования их в ущерб безопасности РФ». И за это тоже 
предполагается давать от 10 до 20 лет лишения свободы. Понятное дело, что их российские 
контрагенты за то же самое будут приговариваться уже как изменники Родине. 

«Независимая газета» 
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8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 25.09.2012 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 31, 2513 ▲ 0, 08 

EUR 40, 4548 ▼ 0, 04 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке 

 


